

Aprobada la creación del Comité Organizador del IV Centenario de la publicación de El Quijote

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado el Decreto por el que se crea el Comité Organizador del IV Centenario de la publicación de "El Ingenioso Hidalgo Don Quijote de La Mancha" que se celebrará en el año 2005.

Se trata de un órgano que integrará a todos los interesados en participar en dicha celebración y que tendrá como objetivos la planificación y coordinación de las actividades de esta efeméride con la que se quiere rendir homenaje al ingenioso hidalgo Don Quijote de la Mancha.

En el mismo, que estará compuesto por 18 miembros, formarán parte todas las administraciones implicadas (regional, provincial y local), los grupos políticos (Cortes), representantes académicos (dos universidades) y el conjunto de la sociedad (seis representantes de los agentes sociales y de reconocido prestigio).

Asimismo, se ha ordenado la constitución de la empresa pública "Don Quijote de la Mancha 2005, S.A.", órgano cuyas actividades tendrán como objetivo la organización de la conmemoración y las actuaciones de promoción exterior e interior de productos y servicios de la Comunidad Autónoma, en particular, el turismo y las actividades de carácter social y de cooperación.

Así, su Consejo de Administración se compone de presidente (cargo que ocupará el vicepresidente de Castilla-La Mancha), vicepresidenta (consejera de Economía y Hacienda)



da) y nueve miembros (directores generales de Coordinación, de Comunicación, de Alimentación y Cooperativas, de Acción Social, de Telecomunicaciones,

de Turismo, de Economía y Presupuestos, secretario general técnico de Obras Públicas y viceconsejera de Educación y Cultura).

El PSOE presentará unas 120 enmiendas a los PGE sobre las inversiones en Castilla-La Mancha

Los diputados nacionales y senadores del PSOE por Castilla-La Mancha presentarán unas 120 enmiendas al Proyecto de Ley de los Presupuestos Generales del Estado donde pedirán más inversiones para la Comunidad Autónoma.

Así lo afirmó el diputado nacional del PSOE Máximo Díaz Cano, quien calificó de "insuficientes" los 386 millones de euros -el 90 por ciento procedentes de Fomento y de Medio Ambiente- que los Presupuestos Generales del Estado (PGE) destinan a Castilla-La Mancha porque "proyectan más sombras que luces" sobre la región.

De este modo, las enmiendas de los socialistas castellano-manchegos piden la realización de inversiones en la región principalmente en materia de infraestructuras, obras hidráulicas, la mejora de condiciones del trabajo de los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado y el acondicionamiento de las instalaciones de la Administración de Justicia en la región. Algunas de las demandas que el PSOE hace en sus enmiendas son un Plan de Desarrollo para la comarca de Zorita, la mejora del ferrocarril convencional en Cuenca, la inclusión de Tomelloso en la línea del AVE Madrid-Jaén, la agilización del trasvase Tajo-La Mancha, y más rapidez en la construcción de autovías como la de Castilla-La Mancha o la de Puertollano-Ciudad Real.

Máximo Díaz Cano también reclamó mayor dotación presupues-

taria para las políticas sociales y, en concreto, pidió mayor coordinación entre el Estado y las Comunidades Autónomas en la red de residencias de la Tercera Edad, y especial atención para colectivos como los enfermos de Alzheimer, minorías étnicas y discapacitados.

Estos grupos sociales, en el caso de Castilla-La Mancha, sólo reciben ayuda y apoyo desde el Gobierno regional, mientras que el Ejecutivo del PP sólo anuncia para ellos una serie de planes que se quedan en "marketing político".

Listas electorales

Díaz Cano hizo estas afirmaciones en la reunión de la Comisión Ejecutiva Regional del PSOE de Castilla-La Mancha, que entre otros asuntos dio el visto bueno al calendario y procedimiento para la elaboración de las candidaturas electorales para los municipios de la región de menos de 50.000 habitantes.

Según explicó el portavoz regional del PSOE, José Manuel Caballero, los criterios que primarán en la confección de estas listas para las elecciones de mayo de 2003 son la igualdad de los afiliados para el acceso a cargos públicos, la democracia paritaria y la renovación generacional.

De este modo, hacia el 23 de enero se votarán las candidaturas en las agrupaciones locales del PSOE de la región y para el 28 de febrero quedará cerrado el proceso.

En relación al fraude del lino

Bono acusa a Arias Cañete de confundir a los defraudadores con los denunciadores

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, ha señalado en relación al fraude del lino que son los "cazaprims" los que tienen que devolver el dinero que se llevaron y recordó al ministro de Agricultura, Miguel Arias Cañete, que "los que van a la cárcel son los ladrones, no los guardias civiles que los descubren".

A preguntas de los periodistas, Bono destacó que fue Castilla-La Mancha quien denunció este fraude y que "por mucho que quieran confundir con sus declaraciones y con el eco que de ellos se hagan algunos medios de comunicación que dominan, nadie va a culpar a la Guardia Civil por

descubrir a un ladrón".

"¿Ustedes se imaginan lo ridículo que queda el ministro de Agricultura diciendo que la culpa es del que lo denunció?", apuntó el presidente, quien reiteró que en Castilla-La Mancha "no vamos a pagar la multa" porque quien tiene que pagarla son los que cometieron el fraude y sus familias, que se llevaron cientos de millones de pesetas y que eran altos cargos del Ministerio de Agricultura.

Bono recordó además que el propio Ministerio de Agricultura ha reconocido en los escritos que ha dirigido a Bruselas que las comunidades autónomas actuaron correctamente.



Vidal de Nicolás, Premio Internacional "Abogados de Atocha"

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, entregó el primer Premio Internacional "Abogados de Atocha" al presidente del Foro de Ermua, Vidal de Nicolás. Para el presidente regional es un "homenaje reflexivo, pacífico y justo" a todos los que lucharon y luchan por la libertad. La entrega de este galardón congregó en San Pedro Mártir (Toledo) a numerosos representantes de la vida política y social de España, como Mariano Rajoy, Manuel Jiménez de Parga, Francisco José Hermando, Baltasar Garzón y José Luis Rodríguez Zapatero, entre otros.